

Croix n° 25 : la croix de Benoit

(chemin de Benoit) - Quartier de l' Estel.

Cette croix était installée au début du chemin « la croix de Benoit ».

Elle se trouve actuellement dans le site aménagé en présentoir d'une époque passée (« touristes, promeneurs, amis : bonjour »). Elle avait été déplacée et aménagée en 2008 par Mr Roger PEYRO, adjoint à la culture. Un panneau d'information souhaite la bienvenue aux touristes. Ces appareils, d'un autre âge, témoignent de l'activité de notre commune.

L'énorme appareil est une PRESOIR à OLIVES qui permettait d'extraire l'huile. Ta taille imposante était nécessaire à faire les opérations qui exigeaient une forte puissance. Autrefois, chaque famille avait son olivaie et un pressoir communal, assez semblable à celui-ci était en fonction dans les dépendances du « château » de Castillon. Le bloc de pierre blonde a été extrait des carrières de Castillon d'où, il a 2.000 ans, sont sortis ceux avec lesquels les Romains ont construit le PONT DU GARD.

Famille BENOIT : De nombreux « BENOIT » qui ont vécu à Castillon. Une madame BENOIT (- GIBELIN habitait dans la rue Turion-Sabatier en face l'entrée de l'hôtel.





Elle est datée de 1681



